

# Proyecto Afriel

Autor AGRAMAR  
lunes, 27 de octubre de 2008

Poco o casi nada se sabe de un misterioso proyecto de manipulacion genetica para crear unos soldados de la guardia imperial perfectos,el denominado proyecto Cepa Afriel.

Si se sabe que lo que se buscaba con este proyecto era utilizar el ADN de los mejores guerreros de la humanidad,como Macharius,para aprovechar sus grandes cualidades tanto como guerreros,tacticos o lideres.

Este proyecto,desgraciadamente es ultrasecreto y solo las mas altas esferas del Imperio conocen su existencia y han borrado todos los registros referentes a este proyecto.

El Mechanicum niega categoricamente saber nada de esto,pero hasta el mas imbecil en el imperio sabe que algo asi no puede hacerse sin la colaboracion de gente muy importante del Mechanicum.

Pese a los intentos de crear al guerrero perfecto,todos los intentos han fracasado tarde o temprano:Su presencia incomoda y enfurece a los demas guerreros que estan con ellos y provoca una inexplicable animosidad hacia ellos,ya sean aliados o enemigos.Ademas,parece que la mala suerte les persigue constantemente.Siempre que participan en una batalla o en una mision,empiezan de forma espectacular y muy efectiva,arrollando a sus enemigos,ya que son muy superiores en habilidad y equipo,pero pronto empiezan a declinar y al poco tiempo todo el grupo de afriels muere.

Esto parece no importar en absoluto a sus misteriosos creadores,que siguen haciendo pruebas y los llevan a diferentes teatros de guerra para poner a punto a sus "guerreros perfectos".Han participado en un sinfin de teatros de guerra y los resultados son siempre bastante parecidos.

Los afriel son humanos atleticos y musculosos, de una buena altura(pero sin llegar a la masa y tamaño de un Astartes).Su pelo es blanco,su piel albina y sus ojos incoloros.Este aspecto aumenta aun mas la sensacion de incomodidad de los demas guerreros que luchan a su lado,pues refuerzan la sensacion de que "estos tipos no acaban de encajar"

Los afriel parecen estar relacionados con el Proyecto Resurreccion ,uno de los muchisimos nombres que se les ha dado a los 500 clones que se hicieron del material genetico de Macharius.Se conocen a dos , Lorii y Loron que fueron entregados a Schaeffer y a su 13ª Legion Penal.Lorii era chica y Loron un chico.(hay un articulo que habla sobre ellos)

## Un Afriel

Tomado y adaptado de la WD por Me.Dedicado a la gente de los foros de la BN,Colmena,Posada y PFP.Sin vosotros no se podría haber hecho;)